

*«La mort n'est rien, je suis seulement passé dans la pièce à côté.
Ce que nous étions les uns pour les autres, nous le sommes toujours...
Continuez à rire de ce qui nous faisait rire ensemble.
Riez, souriez, pensez à moi, priez pour moi.»*

Charles Péguy

Madame Myriam PERRENOUD

née TERRAZ

nous a quittés le 1^{er} décembre 2025 à l'âge de 78 ans.

Font part de leur grande tristesse:

Son époux:

Jean-Pierre **Perrenoud**, à Malaga en Espagne

Ses filles:

Sara **Perrenoud**

Yannick **Granget**

Son fils: Jérôme **Perrenoud**

Ses petits-enfants: Denis et Laetitia et leur père Laurent **Granget**

Sa sœur: Catherine **Corthay** et son mari Alexis **Corthay**,

leurs enfants et petits-enfants

Son frère: François **Terraz** et sa compagne Ursula **Jaberg**,

leurs enfants et petits-enfants

ainsi que les familles parentes et amies.

Selon son désir, l'incinération a eu lieu dans l'intimité.

Domiciles:

Madame Sara Perrenoud, rue de la Baillive 4, 1205 **Genève**

Monsieur Jean-Pierre Perrenoud, Calle Valle de Abdalajis 31, 29006 **Malaga**,
Espagne

Cet avis tient lieu de faire-part.